



En marge du Sommet des Gouvernements Mondiaux, qui se tient à Dubaï, du 12 au 14 février 2024, Le Président Andry Rajoelina et la Ministre des Affaires étrangères, Rasata Rafaravavitafika, ont rencontré Son Excellence Cheikh Shakhboot Nahyan Al Nahyan.



COP 28, Dubaï, décembre 2023. Première rencontre entre le Président d'Andry Rajoelina et Son Excellence Cheikh Shakhboot Nahyan Al Nahyan

Si, pour le Président de Madagascar, il s'agissait d'une seconde rencontre, après celle qui a eu lieu en décembre 2023, dans le cadre de la COP 28, toujours à Dubaï, pour la jeune et nouvellement nommée ministre des Affaires étrangères, c'est la première fois qu'elle a rencontré son homologue emirati.



Son Excellence Cheikh Shakhboot Nahyan Al Nahyan

Quel a donc été le parcours de ce jeune homme de 34 ans, actuellement membre du Cabinet et ministre d'État au ministère des Affaires étrangères des Émirats ?



Son Excellence Cheikh Shakhboot Nahyan Al Nahyan a été nommé ministre d'État au ministère des Affaires étrangères du gouvernement fédéral, à la suite d'un remaniement ministériel au ministère des Affaires étrangères, en février 2021.

Son Excellence Cheikh Shakhboot Nahyan Al Nahyan est Ambassadeur des Émirats arabes unis en Arabie saoudite depuis 2017. Il a joué un rôle essentiel dans la promotion et le développement des relations mutuelles, le renforcement de la coopération bilatérale dans divers domaines et le soutien des intérêts communs des peuples des deux pays frères. Il a servi au ministère des Affaires étrangères en 2013-2014.



A gauche, le Sheikh Shakhboot Bin Nahyan Al Nahyan, 21 ans, lors du Jumping International de Chantilly s'étant déroulé du 19 au 22 juillet 2012.

En 2015-2016, il a été Président de la Fédération équestre des Émirats arabes unis. Auparavant, il a travaillé à la « *Standard Chartered Bank*» à Abu Dhabi et à la « *Mubadala Investment Company*» en 2012 et a effectué un stage au journal « *The National*» en 2011.

Son Excellence Cheikh Shakhboot Nahyan Al Nahyan est titulaire d'un diplôme de troisième cycle en diplomatie et relations internationales des Émirats arabes unis de l'Académie diplomatique des Émirats en 2017. Il s'est inscrit à l'Académie royale militaire de Sandhurst en 2015-2016 et a également obtenu un baccalauréat en médias appliqués des collèges supérieurs de technologie (HCT), Abou Dhabi en 2012.

Outre sa langue maternelle, l'arabe, il parle couramment l'anglais et le français. Son Excellence Cheikh Shakhboot Nahyan Al Nahyan aime l'équitation, les voyages et la lecture.

Jeannot Ramambazafy